

Chemin de vie 32/5 et 23/5

3 : expression et sensibilité

2 : coopération et équilibre

5 : liberté et discipline

Les personnes se trouvant sur le chemin 32/5 et 23/5 y sont pour régler des questions touchant à l'indépendance, à l'honnêteté émotionnelle et à la coopération. Ils y sont aussi pour connaître enfin la liberté par le moyen de la discipline et de la profondeur d'expérience.

Ils auront plus de difficultés pratiques, plus de tendances à équilibrer et plus de conflits intérieurs à régler sur leur chemin par rapport à l'indépendance, la responsabilité et l'expression de leurs émotions.

Les 23/5 et les 32/5 sont presque identiques en ce qui concerne les énergies fondamentales de leurs nombres de naissance. La seule différence étant l'inversion du 2 et du 3.

La plupart des 23/5 mûrissent plus tard, car le 3 a plus d'influence et fait ressortir le doute de soi plus fort que pour les 32/5.

Donc il leur faudra plus de temps pour apprendre à avoir confiance en eux. Les peurs seront également plus fortes ainsi que leur besoin d'expression que celles des 32/5.

Les problèmes auxquels les 32/5 seront confrontés, ont plus un rapport avec la coopération. Quand il se donne à quelqu'un en général, ils le font totalement, ils vont même jusqu'à renoncer à leur propre identité, préférant s'adapter aux valeurs, intérêts et désirs de l'autre. Puis, dans la mesure où ils ont jusque-là négligé leurs propres besoins, ils se replient sur eux-mêmes au point de vue affectif et sombrent dans le ressentiment (colère, tristesse, injustice etc).

Tous deux sont nés pour faire l'expérience de la vraie liberté. Ceci suggère qu'il en existe des fausses. Par exemple, il peut s'agir de complaisance envers soi-même, d'irresponsabilité ou encore de licence. Lorsque les 32/5 et 23/5 insiste pour faire tout ce qui leur plaît et quand ça leur plaît, c'est là qu'il y a une fausse liberté.

La première liberté importante qu'ils recherchent est celle de connaître et d'expérimenter. Seulement, cette liberté en implique une autre, c'est la liberté de mouvement qui peut s'exercer à tous les points de vue : physique, mental, affectif, social, sexuel et pécuniaire. Ils ont l'habitude d'envisager toutes les possibilités et ils trouvent l'aventure là où elle se trouve, que ça soit dans la vraie vie, dans les livres ou dans les films.

Parfois, le besoin d'expérimenter est si intense que ces personnes ont peur de rater ne serait-ce qu'une seule occasion. Ils ont aussi tendance à disperser leurs énergies en menant plusieurs projets en même temps pour ensuite finir par s'épuiser. Plusieurs 32/5 brûlent la chandelle par les deux bouts.

On peut remarquer dans tous les cas, que ce sont des personnes qui apprennent vite, qui sont très intelligentes, qui ont de nombreux talents et qui finissent par avoir une grande expérience du monde.

Il arrive qu'ils soient si concentrés sur ce qu'ils font qu'ils en oublient leur but ultime. Comme tous les 5, ils ont besoin de discipline, de concentration et d'un sens des priorités pour se libérer vraiment. La liberté n'est pas comme on pourrait l'entendre, une liberté extérieur, les grands airs, sans contraintes etc, la liberté qu'ils doivent trouver est surtout et avant tout intérieure ! Ce qui veut dire, la liberté d'être soi-même, libre de tout doute, libre de toute crainte et peur. Ils ne peuvent accomplir leur destinée dans le monde extérieur qu'à la condition d'avoir d'abord réalisé ce sentiment d'affranchissement intérieur.

Puisque tout l'Univers est un reflet de notre psyché, chaque fois qu'ils rencontrent un obstacle dans le monde extérieur, c'est à leurs propres problèmes concernant la coopération et le doute de soi qu'ils s'attaquent. Leurs aventures, qu'elles soient petites ou grandes, servent à éprouver leurs limites et à les fixer, à prendre des risques émotifs et à explorer tout le domaine de leurs possibilités.

L'énergie du 2, qui tend parfois à la surcoopération, combinée aux énergies à tendance dramatisantes du 3 et du 5, peuvent engendrer le complexe du martyr. Ils veulent sauver des vies, sauver le monde, combattre pour la liberté quitte à se sacrifier. Plus les moyens sont spectaculaires, mieux c'est. Ecrire une lettre à une personne socialement importante, ça ne leur suffirait pas. Ils préfèrent le drame, à la télévision comme dans la vraie vie.

Puisqu'il s'agit de personnes qui apprennent vite, ils se lassent aussi très vite. Ils considèrent l'ennui comme un ennemi personnel. Lorsqu'ils sentent venir la routine, ils n'hésitent pas à provoquer un petit drame pour pimenter un peu les choses. La liberté à laquelle ils rêvent suppose une sorte d'illumination et de libération spirituelle. A ce stade, ils ne considèrent plus leur corps comme une prison.

En effet, parce qu'ils auront cultivé leur imagination visuelle et leurs dons naturels de clairvoyance, ils pourront voyager bien au-delà des limites de leur corps.

La plupart d'entre eux ont une vision du monde extrêmement variée. Ils ont des connaissances dans plusieurs domaines mais celles-ci sont forcément superficielles. Grâce à la discipline et à la concentration, ils pénètrent dans les profondeurs de l'expérience, c'est seulement à ce moment-là qu'ils pourront explorer un seul domaine mais l'explorer si profondément qu'ils y découvrent les lois cachées qui régissent tous les aspects de la vie.

En faisant ceci, ils approfondiront également leur propre sentiment de liberté. Sans une telle discipline, ils effleurent les choses sans les approfondir, ils s'éparpillent en tentant de tout faire en même temps. En concentrant leurs énergies et leur attention sur des objectifs donnés pour prioritaires, ils entrent plus profondément dans l'expérience de la liberté.

Les 23/5 et 32/5 sont portés aux extrêmes de la dépendance et de l'indépendance. Tôt ou tard, il faut qu'ils réalisent un juste équilibre, et ils ne peuvent y parvenir qu'en se permettant d'explorer les deux extrêmes. Il se peut qu'ils soient devenus dépendants des autres à la suite d'un accident, d'une maladie, d'un événement troublant ou d'un revers de fortune par exemple.

Il se peut aussi qu'ils se soient eux-mêmes placés en situation de dépendance à cause de leur insécurité, parce qu'ils se croyaient incapables de voler de leurs propres ailes ou d'assumer complètement une situation. Leur défi consiste à utiliser ces expériences pour rétablir l'équilibre : mi-indépendance et mi-interdépendance (pouvoir donner et recevoir).

Lorsqu'ils sont insécurisés, ils ont tendance à se cacher derrière leurs rôles dans la société. Ils doivent se rappeler qu'ils sont beaucoup plus que de simples rôles. Leur adresse à bluffer, à jouer la comédie, leur permet de manipuler les autres, consciemment ou non, en utilisant des émotions comme la colère, le dégoût, la suspicion par exemple pour arriver à leurs fins.

Qu'ils passent leurs weekends à chasser l'éléphant ou à regarder la télévision, à faire des sauts en parachute ou à s'occuper des enfants, ils ont un désir de vivre peu commun. Leur vision du monde est proche de celle des hommes de la Renaissance. Même si ce côté aventureux, ou chercheur de liberté, ne s'est peut-être pas encore manifesté au moment où ils liront ces lignes, tous, lorsqu'ils ont pleinement confiance en eux, peuvent se développer dans toutes leurs possibilités et découvrir la profondeur, le domaine illimité de la liberté intérieure.

Les 23/5 et 32/5 conscients du chemin

Ils se sentent libres intérieurement, débarrassés des croyances et des peurs qui limitaient leur liberté, et ils sont prêts à prendre des risques sur le plan affectifs.

Ils peuvent choisir ou non de descendre des rapides en canot ou de sauter en parachute, mais ils ont développé la discipline et la capacité de fouiller profondément dans leur vie, jusqu'au cœur de leur expérience, plutôt que d'en effleurer la surface.

Passionnés et aventureux, ils prêchent par l'exemple et l'excitation qu'ils suscitent autour d'eux. Ils voient et décrivent la vie d'une manière toute nouvelle. Ils ont développé de bonnes habitudes et apprécient la variété à l'intérieur d'une routine quotidienne. Intelligents, vifs et drôles, ils font quelque chose d'extraordinaire avec l'ordinaire de la vie.

Les 23/5 et 32/5 non-conscients du chemin

Ces personnes inquiètes, peu sûres de leurs moyens, manipulent et contrôlent les autres, habituellement en se mettant en colère ou en se repliant sur eux-mêmes.

Ou bien ils essaient trop fort de faire plaisir aux autres qu'ils blâment ensuite pour leurs propres déséquilibres.

Sans le vouloir, ils se créent des situations de dépendance envers une personne ou une chose, par exemple la drogue, l'alcool, le tabac ou l'argent.

Ils abandonnent leur liberté ou limitent leurs expériences parce qu'ils ont peur et parce qu'ils doutent d'eux.

Éparpillés, vite lassés, ce sont des arnaqueurs émotionnels. Ils ne connaissent pas leurs limites, du coup ils jouent différents rôles ou font l'expérience de plusieurs Moi différents à travers la télévision et les livres. Assoiffés de drames de toute sorte, ils restent à la merci de leur quête incessante d'expériences variées.

Santé

Ils ont un corps sensible, en général mince et musclé, car leur métabolisme, reflet de leur rythme de vie, est rapide.

Même ceux qui accusent une certaine rondeur ne ralentissent pas pour autant.

A cause de leur sensibilité, il se peut qu'ils se servent du gras ou des muscles comme d'une sorte de couche protectrice psychique. La région de la gorge souffre parfois d'expression refoulée.

Plus fréquemment, ils doivent prendre garde de ne pas trop taxer leuradrénaline et leur système nerveux, car ils ont tendance à s'éparpiller, à se stresser et à se fatiguer. S'ils font preuve d'indiscipline en matière d'alimentation ou de formes physiques, le système circulatoire pourrait en souffrir.

En plus de cela, des accidents peuvent survenir s'ils tentent de dépasser les limites de leur résistance physique ou celles de leurs capacités.

S'ils considèrent la drogue comme une sorte d'autre aventure, ils apprendront tôt ou tard suite à de dures leçons, que la drogue ne peut que les desservir. Un régime équilibré, à faible teneur en gras, ainsi qu'un entraînement régulier, sont des disciplines très importantes pour eux.

Relations

Ceux qui cheminent seuls dans la vie, sans responsabilités aucunes envers un conjoint, un partenaire ou des enfants, semblent connaître une certaine liberté puisqu'ils n'ont pas à répondre de leurs gestes et qu'ils ont peu de compromis à faire.

Mais on ne trouve pas nécessairement la liberté dans l'isolement. Les relations personnelles leur poseront des problèmes touchant à la coopération avec soi et avec les autres.

A cause des défis pour eux qui sont la liberté et l'indépendance, il se peut qu'ils projettent leur manque de liberté intérieure sur leur partenaire, leur conjoint ou leurs enfants "ils m'empêchent d'être libre ! Elle ne me laisse pas sortir et faire ce que je veux".

De fait, quelques-uns choisissent, ou attirent dans leur vie, des personnes qui restreignent leur liberté ou dont ils deviennent dépendants, et qu'ils blâment ensuite pour tous leurs maux.

En y regardant de plus près, ils avoueront qu'ils limitent eux-mêmes leur liberté. Une fois qu'ils ont pris la responsabilité de leur propre vie, qu'ils ont compris qu'ils pouvaient être les directeurs ou les scénaristes de leur propre film, ils cessent de blâmer les autres. Ils trouvent alors plus de liberté dans la coopération qu'ils n'en trouveraient dans l'isolement ou dans la fuite.

Ils ont parfois du mal à dévoiler leurs émotions. Dans le cadre de leurs relations, ils doivent trouver le courage d'exprimer ce qu'ils ressentent.

Ils auront toujours besoin de variété et d'aventure. S'ils se sont engagés dans une relation de couple, ils doivent d'abord avouer ce besoin d'aventure et puis trouver le moyen de le satisfaire avec leur partenaire.

La survie de leur relation dépend de la façon dont ils veulent bien l'envisager : comme une prison ou comme une porte ouverte donnant sur une liberté et une expérience plus profonde.

Talents, travail et situation financière

Ils considèrent la variété comme le sel de la vie. Ils peuvent être intéressés par toute occupation qui leur permette de faire de nouvelles expériences et de mettre à profit leurs talents, comme l'enseignement, l'écriture, l'art dramatique, la musique, la politique, l'entraînement de pointe, le reportage juridique ou la vente. Avec tous leurs talents, ils peuvent faire à peu près tout ce qui leur tente.

Bien que la sécurité compte pour quelque chose, l'argent n'est pas une priorité.

Qu'on leur donne le choix entre de l'argent ou une expérience, une chance d'approfondir leurs connaissances, et ils choisiront toujours l'expérience.

Ils dépensent parfois leur argent avant même de l'avoir gagné. Ils aiment avoir une maison préférablement avec un foyer pour le sentiment de sécurité qu'elle peut leur donner, mais lorsqu'ils ont pris pleinement confiance en eux, ils ont tendance à échanger la sécurité pour l'aventure.

Dotés de la vivacité d'esprit commune à tous les 5, ils font de l'argent quand ils en ont besoin, et ils trouvent toujours le moyen d'échapper à leurs créanciers.